



Generación dorada del remo no se extingue y sigue cosechando oros

Con presencia de tres penquistas, Chile cosechó 12 medallas en las 13 pruebas disputadas en los Panamericanos Junior.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Una espectacular cosecha de medallas logró la delegación chilena del remo en los Juegos Panamericanos Junior que se disputan en Asunción, Paraguay, donde los y las nacionales simplemente se lucieron.

En efecto, en doce de las trece pruebas disputadas, el equipo chileno se colgó una presea, totalizando ocho medallas de oro, tres preseas de plata y una de bronce, lo que da cuenta que la llamada "Generación Dorada del Remo" está lejos de extinguirse, y el recambio que se ha ido dando sobre la marcha ha continuado con los logros que desde hace años vienen cosechando las hermanas Antonia y Melita Abraham, Soraya Jadue, Isidora Niemeyer, Antonia Liewald o Josefa Vila, por nombrar algunas damas; o Eber Sanhueza, César Abroa, Felipe Cárdenas, y los hermanos Ignacio y Alfredo Abraham, entre los varones.

Ahora fue turno de nombres como Martín Arcos, Vicente de Jong, Pedro Labaut, Bastián López, Rodrigo Paz, Benjamín Menjiba, Benito Rosas, Ignacio Wilson y Damián Aray en varones; y Amanda Arane-



AMANDA Y JOSEFA CEBALLOS, DOS DE LAS EXPOSITAS PENQUISTAS MEDALLISTAS DE ORO EN ASUNCIÓN.

da, Camila Cofré, Emilia Liewald, Felipa Rosas, Emilia Rosas, Emily Serandour, Josefa Ceballos, Antonia Pichott en las damas, lo que asegura un promisorio futuro a nivel internacional en la citas del remo.

"Es muy sencillo hacer un balance. Después de to-

das las medallas, estoy muy contento. Feliz por los resultados, por el trabajo de todo el mundo. De las instituciones, los técnicos que han permitido que tengamos estos resultados", dijo Julen Erauzkin, head coach del remo, al equipo de Comunicaciones

del Team Chile.

PRESENCIA PENQUISTA

Y por supuesto la presencia penquista no falla. Esta vez en las competencias de mujeres, donde brillaron Antonia Pichott, medalla de oro en el 8x y en la prueba cuatro par de remos cor-



TEAM CHILE DEL REMO DESTACÓ EN EL PANAMERICANO JUNIOR.

tos; Amanda Araneada y Josefa Ceballos, también oro en dicha prueba; además de oro en el cuatro par de remos cortos el caso de Amanda; y oro en el 8 mixto de Josefa Ceballos, sumando en total tres oros para las exponentes de nuestra región en tres pruebas diferentes.

Todo un mérito para las penquistas. Así lo destaca, Carlos Alarcón, gerente técnico de CD Inger, donde militan dos de las tres medallistas penquistas, Amanda y Josefa. "Estamos felices. Amanda es juvenil, tiene 17 años, y está compitiendo con chicas de 20 ó 22 años, y Josefa tiene 18 años, y lo mismo. Acá paramos los entrenamientos y vimos las regatas. Para nosotros es muy importante, hay chicas de mucha experiencia como Antonia Pichott, y se ha dado una combinación importante",



Hubo una mezcla de deportistas de experiencia y de juventud en este panamericano, eso fue muy bueno".

Carlos Alarcón.

expresa el entrenador y dirigente, quien remarca como clave de éxito, además del talento, la labor de los clubes. "Los clubes funcionamos, tenemos estructuras, el trabajo de los entrenadores que no aparece, pero que está tras bambalinas, es el principal gestor. En Chile hay muy buenos entrenadores y un buen trabajo de los clubes", sentenció. 🌐